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ТОС «СОЛНЕЧНЫЙ»

С 25 по 30 апреля в на территории ТОС «Солнечный» прошли субботники. Конечно,
сначала была проведена большая работа комитета ТОС по их организации. Так, для
работы с населением были подключены депутаты Муниципального Совета Ю.Н.
КУСАКИНА, И.А. НОВИКОВ, наши помощники от комитета Л.В. ДАВЫДОВА и А.А.
ЕРШОВ. Все они вместе с председателями домов обошли все квартиры жителей. И это
дало свои результаты. Все: от мала до велика дружно чистили подвалы, детские
площадки, ровняли и делали новые клумбы, в общем, с удовольствием и весело
работали. А Ю.Н. КУСАКИНА и Л.В. ДАВЫДОВА также активно участвовали в этих
субботниках у домов, которые были распределены между ними.      

  

Наш микрорайон всегда был чистым, красивым, а в этот раз он зацвел еще больше.
Очень приятно ходить по поселку и видеть, как все чисто и облагорожено у домов и в
парках, которые вычистили наши детки из СОШ №5. Хочется от всей души
поблагодарить всех жителей поселка, старших домов, помощников комитета за большой
труд на этих субботниках, за их организацию. Выделить кого-то, кто лучше работал,
очень трудно. Но очень понравилась активность второй год – Солн. д. №12 (Л.А.
ПЕГАНОВА), д. №9 (Н.Г. АВЕРЬЕВА), д. №24 (Л.Х. ЛЯПИНА), д. №26 (Г.С. ВОВЧОК), д.
№28 (В.К.ПЕРМИНОВА), д. №3–4 (Т.И. МИРОНОВА и Н.И. БУЦИНА, которые, кстати,
каждый год активно работают на субботниках, и у них одна из лучших и популярных
после парка «Учитель» детская площадка). Отрадно было видеть на этих субботниках
деток от 5 до 10 лет, которые с удовольствием трудились – д. №№3, 4, 8, 12 и старушек,
которые посильно и даже не хуже молодых убирали свой район. Всем низкий поклон и
благодарность за это. Также благодарим оперативную работу УК «Управдом», «СЖР»,
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которые вовремя свои дома снабдили необходимым инвентарем, спонсировали краской,
вовремя убрали мусор. Большое спасибо и отделу по взаимодействию с ТОС,
Администрации района и города. Они нас снабдили краской, помогли решить многие
организационные вопросы. Большое им спасибо! Вот только очень хотелось бы
побыстрее получить нам земли для клумб, чтобы мы смогли дружно, как всегда,
участвовать в городском конкурсе «Мой дом, мой город».

  

И еще, если дружно и массово подходить к решению всех проблем – дело будет
спориться и обязательно все будет хорошо!

А.М. КРЫЛОВА, председатель комитета ТОС «Солнечный»

ТОС «СЕВЕРНЫЙ»

  

17 мая прошел последний субботник в Северном микрорайоне, в котором 74
многоквартирных дома. Несмотря на влажность на придомовых территориях, жители
наводили порядок под окнами своего дома или около подъезда, копали газоны,
подметали мусор, скопившийся за зиму. Они понимали, что после сложного зимнего
периода работникам хозяйственных отраслей одним за короткий срок трудно привести в
порядок город.

  

Жители малоквартирных домов, не дожидаясь графика, сами наводили порядок, а
многоквартирные дома проводили субботники по графику, заказывая через комитет
ТОС уборочный инвентарь и бункеры. Можно сказать, что из 74 субботников, благодаря
слаженности работы комитета ТОС и УК «СЖР» все работы шли по графику. К
сожалению, было три срыва субботников (ул. Северная д. №8 «б», ул. Старостина д.
№№4, 8), но, несмотря на то, что к этим домам не подвезли инвентарь, люди изыскали
подручные средства, обрезали кустарник, производили покраску детских архитектурных
малых форм.

  

Спасибо председателю комитета ТОС «Северный» В.Г. БАШМАКОВОЙ и мастеру УК
«СЖР» Н.Н. МАРАКОВСКОМУ, которые научились слышать и слушать общественность.

  

От всей души благодарим старших по домам, депутатов Муниципального Совета В.С.
МУСИНОВА, О.А. ДРУЖКОВУ, помощников ТОС М.А. ИРХИНУ, Н.Л. ЛАВРЕНКО,
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которые откликнулись на призыв и приняли участие в субботниках.

  

Здоровья и счастья вам и вашим семьям!

М.Н. ДРАКИНА, депутат МС, инспектор по работе с ТОС

  

ПОДВЕДЕНИЕ ИТОГОВ

  

Вот и подошла к концу пора субботников. Конечно, без сомнения, наш город стал
чистым. В течение практически двух месяцев все вместе мы выходили на уборку своих
территорий, но особую благодарность нужно выразить угличанам, которые не только
участвовали в уборке, а были самыми ответственными и активными, на чьих плечах
лежали организационные вопросы.

  

Так, 20 мая в городской Администрации прошел прием у Главы Администрации города.
Перед тем как наградить общественников слово взяли глава города Юлия КУСАКИНА и
глава Администрации Углича Сергей ПАРФЕНОВ. Они отметили, что в этом году
общегородские субботники прошли широко, и к традиционным формам их проведения
прибавились новые. В субботниках участвовали практически все от мала до велика.

  

Также в этом году хорошо прошла деятельность по экологическому просвещению
учащихся: детям разъясняли почему нужно беречь и не загрязнять природу, родной
город, и какими способами можно это сделать. Также главы отметили, что всего в
субботниках приняли участие около 3500 жителей многоквартирных домов и частного
сектора, 1000 сотрудников бюджетных учреждений, индивидуальных
предпринимателей, и все они получат благодарственные письма.
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